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deine interpretation hat mich unglaublich tief berührt und sehr traurig gestimmt. sie hat mir einiges bewusst
gemacht, was wohl eher im unbewussten herumschlummerte. 
	
Wow, das hätte ich echt nicht gedacht, auf mich wirkte das alles beabsichtigt. Dann hat dein
Unterbewusstsein auf jeden Fall eine sehr stimmige Geschichte geschrieben!
Aber im Prinzip ist es ja eigtl. gut, wenn man so Dinge verarbeiten kann, oder?	

naja, ich schreibe oft "aus-dem-bauch-heraus", weil es irgendetwas in mir gibt, was mich
emotional und gedanklich beschäftigt. und oft auch weil es mir nicht gut geht ... meist emotional. 
ohne meine krea hätte ich vermutlich die letzten jahre nicht so überstanden, wie ich sie überstanden habe. für
mich ist sie ein ventil, um nicht alltagsverrückt zu werden. 
also für mich ist es gut so, dass ich da so ein "eigentherapeutisches" ventil habe, auch wenn das
bestimmt nicht die professionelle herangehensweise ans zeichnen/illustrieren und ans schreiben ist. *denk*
andernorts wurde ich deswegen auch schon sehr kritisch angezählt. ...
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